

Ladekonzept für die Energieregion Knonauer Amt



Unser Konzept zeigt den 14 Gemeinden des Bezirks Affoltern auf, was sie im Bereich Elektromobilität konkret tun können. Als Grundlage für unsere Auswertung dienten unsere Prognosen für die Entwicklung der Elektromobilität. Darauf basierend identifizierten wir die Handlungsfelder und die dazugehörigen Instrumente, um die Elektromobilität zu unterstützen. Für eine breite Akzeptanz, liessen wir die konkreten Massnahmen in breit abgestützten Beteiligungsverfahren beurteilen und priorisieren.

Unsere Leistungen

- Abgeben einer Prognose zur Entwicklung der Elektromobilität anhand EBP-Szenarien inklusive Fahrzeugbestand, Ladebedarf und Bedarf an Ladepunkten
- Abschätzen und Analysieren der räumlichen Verteilung des Ladebedarfs pro Nutzergruppe und Ladebedürfnis
- Identifizieren der Handlungsfelder und Instrumente, um die Elektromobilität zu unterstützen
- Beurteilen und Priorisieren der Massnahmen in einem Beteiligungsverfahren
- Formulieren der Handlungsempfehlungen

Bild: Was soll die Rolle der Gemeinde bei der Ladeinfrastruktur sein?

Bildquelle: pexels.com, dcbel

Auftraggeber

Standortförderung Knonauer Amt

Fakten

Zeitraum 2022

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Silvan Rosser
silvan.rosser@ebp.ch

Alessio Mina
alessio.mina@ebp.ch